

# 3年学年だより

吹田市立第二中学校 第三学年  
平成29(2017)年7月7日(金)発行  
No.13

## 七夕に何を願う

テストが終わり、7月ももう一週が終わろうとしている今日は七夕です。うちのマンションの短冊に3キロ痩せますようになって書いたら、「それは短冊に願うことちゃうやろ」といわれてしまいました・・・

今週は台風騒ぎで天気がよくなかったにもかかわらず、昨日に引き続き今日は梅雨の晴れ間!!七夕にはもってこいのお天気ですね。七夕伝説では、七夕の夜、牽牛星(彦星)と織女星との年に一度の逢瀬のために、かささぎが羽を広げて橋をかけ、2人を逢わせたとされています。想像上の橋の名前ですが、枚方市内を流れる天野川が淀川に注ぐ合流点の近くの橋にこのかささぎの名を冠した橋「かささぎ橋」というのがあります。ひらパーの近くたがら遊びに行ったときは見てみてね。

昔はセーラームーンになりたいとか、仮面ライダーになりたいとかいろいろあったのではないのでしょうか。(時代が古いか・・・汗)今みんなは夢がありますか?将来どんな職に就きたいなあという野望はありますか?私が今通勤で読んでいる本の中にステキな言葉があったので紹介します。この本は学校生活が中心の物語で、転校やいじめ、苦手なことに挑戦するのですが、夢の中でなりたい自分になれる世界が出てきます。

【こども電車(岡田潤)】

「現実の世界では、時間をかけて努力していかなきゃ、たどり着けないこともある。でも、まず何がしたいとか、何になりたいとか、そう思う気持ち

が大切なんだ」  
夢を持つことは大切やね。そして夢に向かって一歩ずつ前進できる生活を送ってください。まだ夢がないって人は、勉強面ではまず、できる限りの学習時間を確保して全力で取り組むこと。生活面では、朝少しはやく起きて、ご飯を食べて、身支度をして余裕を持って家を出ること。学校生活は・・・「勉強だけが大切」ではないということを忘れないでほしい。国数英理社だけが大切なんじゃない。自分を大切にすること、仲間を大切にすること、物を大切にすること、掃除をすること、など、え?そんなこと?って思うようなことがもしかしたら最も大切なのかも知れません。  
1学期も残り8日間の登校日です。気を抜かずがんばろう!!

## 《今月の予定》

日	曜日	日課	行事
10	月	5時間授業(特別時間割)時程B	三者面談~18日まで
11	火	5時間授業(特別時間割)時程B	
12	水	5時間授業(特別時間割)時程B	
13	木	短縮時間割(特別時間割)	
14	金	短縮時間割(特別時間割)	平和学習
15	土		
16	日		
17	月	海の日	
18	火	短縮時間割(特別時間割)	
19	水	短縮時間割(特別時間割)	
20	木	終業式(掃除・集会・終業式・特活)	

期末テストが終わり一喜一憂しているあなた、そんな場合ではないですよ。1学期末の終わりは2学期のスタートを示しています。みんなは2年生の終わりに「3年生のスタートをいいものにするには2年生の終わりが3年生のスタートだと思いなさい」と言われたのでは?何かの終わりは何かの始まりです。結果だけにとらわれて良かった、悪かったと思うのではなく、どうしたら良かったのか、次はどうするのかを考えて進んでください。

そんな言われても、勉強したのに結果でえへんかってんもんというあなた・・・

何も咲かない寒い日は、

下へ下へと根を伸ばせ。

やがて大きな花が咲く。



今取り組んでいる勉強はきっと秋冬に結果として現れるでしょう。3年生になってがんびりだした人!!今結果が出ていなくても

アワテナイ・・・アセラナイ・・・アキラメナイ・・・

まずは目の前にあることから少しずつクリアしていこう!!ドリルノート全員月曜日提出やで!!期限を守って課題に取り組もう!!